



Celebran Mes de la Juventud en el A-5

Artistas locales pusieron el flow ante decenas de estudiantes que disfrutaron de otra manera un extenso recreo.

Redacción
La Estrella

El Instituto Nacional de la Juventud (INJUV) de la Región de Arica y Parinacota celebró el Día de la Juventud en el Liceo A-5 Jovina Naranjo Fernández junto a estudiantes, organizaciones juveniles, servicios públicos y dos cantantes urbanos de Arica.

La actividad dirigida a los y las estudiantes partió a las 13 horas con la llegada de los diversos stands, tanto de los servicios públicos, como organizaciones juveniles a las que los y las jóvenes pudieron consultar dudas del servicio militar, desarrollar el test del VIH, conocer fechas de

fondos concursables, información de La Armada de Chile, Gendarmería, entre otros trámites.

Ya para finalizar comenzó el show artístico de las figuras locales compuestas por; Daniel André Collarte Barraza más conocido como Shure y Darwin Geovanny Copa Platiro o acreditado en la música ariqueña como Darwed Wallace, ambos cantaron canciones de hip-hop, sonidos que permitió a los y las estudiantes disfrutar de un recreo distinto y extendido en el Día de la Juventud.

OFERTA DE SERVICIOS

Sobre la celebración, la directora del Instituto Nacional de la Juventud Ari-

ca y Parinacota, Nancy Salazar, dijo que "para el INJUV es importante celebrar el Día Internacional de la Juventud y qué mejor que sea en los espacios que los y las jóvenes pasan el mayor tiempo. Además de traer distintos servicios, instituciones y organizaciones juveniles logramos dar un espacio de recreación y seguro en donde logramos celebrar a las juventudes".

La presidenta del centro de alumnos de Liceo Jovina Naranjo Fernández, Valentina Martínez, afirmó que la feria de la juventud "es una buena oportunidad para que los alumnos puedan conocer y ampliar su visión de lo que serán en el futuro, quizás



FOTO: INJUV

LOS JÓVENES ESTUDIANTES DISFRUTARON DE UN SHOW Y DE LA ATENCIÓN DE SERVICIOS PÚBLICOS.

muchas instituciones que hoy están acá puedan cambiar sus puntos de vista respecto a muchas cosas, romper algunos estigmas, por lo que me parece sú-

per interesante que Injuv entregue estos espacios a los Liceos".

Si quieres saber más sobre esta oferta juvenil puedes encontrar informa-

ción de INJUV en <https://www.injuv.gob.cl/> y en las redes sociales de INJUV de la región de Arica y Parinacota.